



### 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

#### 463. Preguntas para respuesta escrita

**PE/011004-02** *Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. Manuel Mitadiel Martínez, relativa a tratamientos de radiofrecuencia en el hospital de Salamanca, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 522, de 13 de febrero de 2019.*

#### PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las Contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita, PE/010675, PE/010751 a PE/010756, PE/010758, PE/010760, PE/010761, PE/010769, PE/010773, PE/010775, PE/010779, PE/010782 a PE/010786, PE/010868 a PE/010928, PE/010930 a PE/010945, PE/010948 a PE/010962, PE/010964, PE/010965, PE/010967 a PE/010979, PE/010981, PE/010983 a PE/011015, PE/011017, PE/011020, PE/011021, PE/011023, PE/011048, PE/011051, PE/011075, PE/011076, PE/011079 a PE/011082, PE/011090 a PE/011094, PE/011096 a PE/011099, PE/011131, PE/011147, PE/011180 y PE/011202, publicadas en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 13 de marzo de 2019.

P. D. EL SECRETARIO GENERAL-LETRADO MAYOR,  
Fdo.: Carlos Ortega Santiago

Contestación a la Pregunta Escrita P.E./0911004, formulada por D. Manuel Mitadiel Martínez, Procurador del Grupo Parlamentario Ciudadanos, relativa a si se han estudiado los problemas de inseguridad de las bombas de flujo fijo y cual es la causa por la que no se realizan tratamientos de radiofrecuencia en el Hospital de Salamanca.

Desde el año 2015 no se utilizan bombas de flujo fijo en la Unidad del Dolor del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca, debido al cese del concurso existente para su adquisición, así como del cese de la importación de la tipología de bombas que se venían utilizando.

Durante el tiempo que se utilizó este sistema no se presentó ningún problema de seguridad que motivara la realización de un estudio.

En el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca se efectúan Técnicas de Radiofrecuencia desde hace mucho tiempo y por parte de diversos servicios, además de la Unidad del Dolor (Servicio de Traumatología, Servicio de Neurocirugía, etc.)

Valladolid, 6 de marzo de 2019.

EL CONSEJERO,  
Fdo.: Antonio M.ª Sáez Aguado.